



Collectif > 6
salariés du social et
du médico-social



Les travailleurs sociaux du 115 font ce qu'ils peuvent mais....

De l'aveu même du Directeur Départemental de la Cohésion Sociale (DDCS), en Septembre 2013, une moyenne de **80 personnes**, avec ou sans papiers (hommes seuls, familles, femmes seules avec enfants) qui avaient fait le 115, étaient **sans solution** et donc **dormaient à la rue**. En Octobre, le 115 reconnaissait ne pouvoir satisfaire qu' **1/3 des demandes**... Pas de places, pas de foyer capable d'héberger une famille complète...

Fin novembre, malgré le fait que le plan hivernal est prêt et malgré les grands satisfecit de la Préfecture, les « structures de secours », c'est-à-dire « des mieux que rien », l'ancien gymnase Colette Yver, et le gymnase Graindor ne sont toujours pas ouverts ! Les températures ont chuté, la pluie, le vent accompagnent nos journées... et **des hommes, des femmes et des enfants** que les enseignants retrouvent en cours au matin, **dorment dehors** !

Or la loi oblige les Pouvoirs Publics à assurer l'hébergement, tout au long de l'année et de façon pérenne.

Nous, soussignés, exigeons que l'Etat remplisse ses obligations et pour le moins ouvre immédiatement les structures de secours hivernal avec le personnel d'accompagnement qualifié nécessaire.

Nom / Prénom	Adresse	Signature